



VIAJE ISLAS GRIEGAS - CELESTYAL JOURNEY MT-60752

Desde:

\$1,397.00 USD

Días	Noches	Salida	Vigencia
8	7	JUNIO 25, 2024.	2024-06-25

MT-60752 VIAJE ISLAS GRIEGAS - CELESTYAL JOURNEY

DESTINOS: HERAKLION - SANTORINI [GRANJA] - NO
ENCONTRADO - NO ENCONTRADO - NO ENCONTRADO - NO
ENCONTRADO - KUSADASI - HERAKLION

Itinerario

*** CELESTYAL JOURNEY ***

Descubre la diversión a bordo del Celestyal Journey, el novedoso buque insignia de Celestyal Cruises. Los verdaderos especialistas en Islas Griegas se reinventan una vez más con este barco renovado en 2023, que ofrece un ambiente íntimo a bordo gracias a su atención personalizada y por su alto ratio de tripulación/pasajero. Una vez a bordo, descubre sus dos piscinas exteriores, dos jacuzzis y su amplia oferta de bares y salones donde relajarse y tomar algo tras tu escala. Su oferta gastronómica se amplía hasta los 7 restaurantes, que siguen marcados por el estilo de la cocina característico de la compañía, permitiendo saborear las maravillas de la gastronomía griega. A lo largo de su propuesta de 630 camarotes, cuentan con camarotes para todos los estilos y presupuestos, contando con hasta 149 suites con balcón!, 126 Junior Suites y 28 Suites para vivir tu aventura de forma más exclusiva. Las maravillas del Egeo ya te están esperando en el crucero referencia de las Islas Griegas, ven a vivir tu auténtica aventura helena.

JUNIO 25 CRETA, HERAKLION – GRECIA.

Una cadena de altas montañas divide esta isla griega en cuatro regiones, cada una con su propio paisaje distintivo. Las excursiones de medio día visitan dos atracciones principales: el palacio minoico restaurado de Knossos, de 4.000 años de antigüedad, y el incomparable museo arqueológico de Heraclión. Los turistas que se aventuran por su cuenta pueden visitar el colorido mercado de frutas y verduras o conducir hasta un pintoresco pueblo de pescadores.-

JUNIO 26 SANTORINI – GRECIA.

Santorini encarna todo lo que ha hecho de las islas griegas legendarias: playas espléndidas, arquitectura incomparable, acantilados espectaculares y pueblos pintorescos. El archipiélago, encaramado en el borde de la caldera de un volcán activo, es una de las joyas del Egeo de Grecia. Las iglesias con cúpulas azules coronan las calles enclavadas y las costas de arena blanca, roja y negra están bañadas por aguas azules. Las puestas de sol pintan los acantilados con una variedad de naranjas, rosas y ciruelas, lo que hace que la cámara tome la foto perfecta. Los visitantes pueden pasear por las calles empedradas para recorrer las tiendas y comer auténticas dolmades y moussaka; recorra los viñedos locales para disfrutar de sorbos de vino procedente de uvas cultivadas en el rico suelo volcánico; o ir de excursión al punto más alto de la isla, el monte Profitis Ilias, de 1.860 pies, para disfrutar de vistas panorámicas y echar un vistazo a un monasterio del siglo XVIII.-

JUNIO 27 MYKONOS – GRECIA.

La mitología griega sostiene que Mykonos es la roca que Heracles arrojó para derrotar a los gigantes. La isla, que forma parte del archipiélago de las Cícladas, es conocida por su vida nocturna y su gran cantidad de playas de arena blanca, como Elia y Kalafatis, que son perfectas para nadar y tomar el sol. Las brisas constantes proporcionan condiciones óptimas para actividades como el surf y el parasailing. Vuelve a visitar el siglo XIX en la Casa de Lena, un anexo del Museo del Folclore, y maravíllate con las vistas del Mediterráneo fuera de la iglesia de Paraportiani. Los famosos molinos de viento de la ciudad, que antes se utilizaban para moler trigo y generar energía, ahora son ideales para hacer fotos, sobre todo cuando se toman desde Alefkandra. Este distrito, apodado "Pequeña Venecia" debido a sus coloridas casas encaramadas a lo largo del mar, alberga bares y galerías de arte de moda. Hay botes disponibles para transportarlo al sitio arqueológico de Delos, que se cree que es el lugar de nacimiento de las deidades Apolo y Artemisa.-

JUNIO 28 MYLOS – GRECIA.

Mylos, también conocido como Megalochori, se encuentra en la isla de Agkistri, a 19 millas náuticas del Pireo. A los visitantes de este pueblo les encantará ir en bicicleta, montar a caballo, caminar por densos bosques de pinos y bucear en aguas azules brillantes. Se pueden pasar tardes relajantes en varias playas bañadas por el sol.-

JULIO 29 ATENAS (PIREOS) – GRECIA.

El Pireo es el puerto principal de Atenas. Entre los lugares de interés se incluyen los museos arqueológicos y marítimos, el barrio de Kastella, en la cima de una colina, los restaurantes de mariscos de Mikrolimano y los restos de la Muralla del Pireo. Después de hacer el viaje de 6 millas a la capital de Grecia, diríjase a la Acrópolis, la formación rocosa de 7 acres que alberga los Propileos, el Erecteón, el Partenón y el

Incluye:

07 noches de crucero.
Hospedaje en la categoría seleccionada de crucero.
Alimentos tipo Bufete (desayuno, comida y cena) en restaurante principal.
Impuestos Portuarios.
Propinas.
Acceso a las áreas públicas del barco (albercas, casino, canchas deportivas, tiendas, biblioteca, teatro, cine, disco y bares).

No Incluye:

Excursiones.
Restaurantes de especialidades.
Gastos personales como llamadas telefónicas, lavandería, internet, spa, etc.
Ningún servicio no especificado como incluido.

Políticas de cancelación

*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

IMPORTANTE: Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

***Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2024-07-02 23:53:24.**